

# Significado De Soñar Con Lombrices, Tarot Adivinatorio Amor

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 15 Noviembre de 2022

59 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Tengo una larga experiencia y trayectoria en atención telefónica y personal, son muchos años dedicada a ayudar a los demás. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+34) 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +34 65038; Aries tiene sus propias opiniones, y si, no suelen volver atrás cuando toman decisiones, aunque les cuesta al principioEl amor. En cuestiones del corazón, te resulta muy difícil evaluar señales contradictorias: trata de no estar tan a la defensiva y pide explicaciones si te sientes confundido, necesitas aclarar tus emociones. La economía. Con respecto al plano laboral, no te apresures: ese problema pendiente se resolverá de mejor modo si no mezclas tus asuntos privados con el trabajo. Su salud. Trata de evitar esfuerzos físicos que puedan generarte contracturas o problemas óseos. HORÓSCOPO DE TAURO: +34 65038; Y Tauro solo quiere a alguien a quien abrazar para darle unas vacaciones a su peluche.El amor. Tu espíritu se hará eco del mensaje de la Navidad, te sentirás relajado y más dispuesto a compartir; y comprenderás las ventajas de soltarte y dejar fluir lo que sientes. La economía. La estabilidad económica es tu objetivo y para ello pones tus esfuerzos sin prisa y sin pausa, colocando tu inteligencia al servicio de tu desarrollo económico. Su salud. Si te sientes muy ansioso, interrumpe lo que estés haciendo y sal a caminar un rato (te relajarás). HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +34 65038; Géminis se aburre fácilmente, tienes que aprender cómo mantener a este signo entretenido las 24h.El amor. El amor requerirá más atención, será importante no dejarse llevar por las emociones, y tener los oídos atentos a la hora de escuchar a tu pareja. La economía. Tu espíritu emprendedor avivará el entusiasmo por nuevas actividades: las perspectivas laborales serán variadas e interesantes. Su salud. Te haría muy bien practicar algún deporte para descargar tus tensiones. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +34 65038; La vida de Cáncer en muchas ocasiones es surrealistaEl amor. Altibajos emocionales ponen obstáculos en tu armonía sentimental: sientes temor ante la sola idea de perder tus afectos, trata de reforzar tu confianza en ti mismo y mejorará la relación, especialmente en el terreno sexual. La economía. La influencia de la Luna ayudará a salir de apuros en los negocios y en el trabajo, podrás tomar las mejores decisiones. Su salud. Toma un buen masaje descontracturante. HORÓSCOPO DE LEO: +34 65038; Un Leo es el signo más dominante del zodiacoEl amor. La relación de pareja puede verse complicada por problemas externos que afectarán tu estado de ánimo, aprende a separar las cosas y deja las preocupaciones fuera de la casa. La economía. Es tiempo de animarse a nuevas estrategias en lo laboral; escucha propuestas de trabajo, un cambio podría ser muy interesante. Su salud. Equilibrio y bienestar. HORÓSCOPO DE VIRGO: +34 65038; Virgo no puede fingir que te ama o te tiene aprecio si NO es asíEl amor.

Excelentes indicios planetarios afianzan el deseo de alcanzar una armonía emocional esquiva; se refuerzan tus deseos de conquistar nuevos espacios amorosos. La economía. En cuanto a lo profesional, trata de adoptar una postura más receptiva a las iniciativas de los demás. Su salud. Cuídate de exigir por demás a tu cuerpo. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra nunca sería cruel con las personas que amaEl amor. Una Luna candorosa aportará bienestar emocional y placeres en lo sentimental; trata de no obsesionarte con el futuro porque no podrás disfrutar de todo lo que te sucede en el presente. La economía. El contacto con amistades o personas bien vinculadas ayuda a superar algunas contingencias económicas, mejorando la estabilidad material y la fluidez monetaria. Su salud. Vida sana. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; YoNoParo hasta obtener lo que quiero. EscorpioEl amor. Cambios positivos en la vida afectiva: las relaciones estarán en equilibrio, y con una tendencia a superar las diferencias; habrá avanzadas interesantes a favor de la estabilidad y el deseo de convivir. La economía. En el plano de tus actividades, aprovecha tu capacidad, y animáte a dar un giro importante para materializar los proyectos que tienes entre manos. Su salud. Bienestar y energía armonizados. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; El miedo a lo desconocido no detiene a un Sagitario, lo impulsaEl amor. La comunicación con los afectos y la pareja se dará a un nivel más emocional que mental, finalmente liberas tus sentimientos de una manera más fluida. La economía. El buen criterio personal debe salir a destacarse, sería prudente recortar los gastos y asesorarse bien antes de la firma de contratos o compromisos. Su salud. Cuida tu vista. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Extremista 100%, mejor eso que estar en medio de NADA, o una cosa u otra, ¿verdad Capricornio?El amor. En cuestiones amorosas, tu temperamento impaciente puede terminar por ponerte en aprietos: trata de demostrar que además eres una persona sensual que cuenta con los atributos necesarios para mantener el interés de tu pareja. La economía. Posibles altercados con personas negativas acerca de la marcha de tus aspiraciones, no te dejes vencer por la negatividad. Su salud. Evita esfuerzos y cuida responsablemente de tu salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis es el mejor signo del zodiaco para comprender los problemas de los demás...El amor. Te sentirás al borde de la explosión en más de una ocasión; será conveniente medir tus palabras y actitudes, y tratar con más consideración a la pareja y los seres queridos. La economía. Será necesario hacer un compás de espera en los asuntos relacionados con la economía personal, será prudente ceñirse a proyectos y actividades familiares, que no demanden movimientos de dinero. Su salud. Cuídate de golpes o caídas en la vía pública. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Muchas veces, de hecho la mayoría de las veces, los Acuario hacen difícil lo fácilEl amor. En cuestiones del corazón, es tiempo de elegir con los ojos del alma y la intuición, las apariencias no son un criterio válido para relacionarse; los vínculos que producen paz y alegría son los que deben priorizarse. La economía. También habrá deseos de independencia, transformación y superación; la vida social estará muy vinculada a la profesión, no pases por alto algunos contactos que pueden beneficiarte. Su salud. El ritmo que impones a tu vida y las preocupaciones pueden llevarte al agotamiento.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)